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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO 1 

DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Ao 01 2 

(primeiro) dia do mês de dezembro do ano de 2020 (dois mil e vinte) às 14h09min, em 3 

vídeo conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência 4 

do Professor Mateus Ferreira (presidente do Conselho) os membros: Carla Façanha de 5 

Brito (coordenadora do Mestrado em Biblioteconomia) Elieny do Nascimento Silva 6 

(coordenadora do curso de Biblioteconomia), Denysson Axel Ribeiro Mota ( 7 

representante do curso de Biblioteconomia), Francisco Raniere Moreira da Silva 8 

(coordenador do curso de Administração Pública), Ives Romero Tavares do Nascimento 9 

(coordenador do curso de Administração), Jaqueline Dourado do Nascimento 10 

(representante do curso de Administração Pública), Sergio Henrique de Oliveira Lima 11 

(representante do curso de Administração), Fernanda  Bastos Teixeira (representante 12 

discente), Marcone Venâncio da Silva (coordenador do curso de Ciências Contábeis), 13 

Milton Jarbas Rodrigues Chagas (representante do curso de Ciências Contábeis), Paulo 14 

Henrique de Souza Brandão (representante dos servidores técnico-administrativos), 15 

Sandra Ribeiro Maia (representante dos servidores técnico-administrativos), Wendell de 16 

Freitas Barbosa (Vice-Diretor do Conselho). Havendo quórum e, dando início à sessão, o 17 

Presidente cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. 18 

Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Prof. Mateus solicitou inclusão na pauta do ponto: 19 

criação do componente optativo Digital Marketing para o curso de Administração.  Posto 20 

em votação foi aprovado por unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. 21 

Prof. Mateus solicitou exclusão do ponto de pauta: 2.4 Realização de processo seletivo 22 

para professor substituto. Foi argumentado que o prof. Ives na qualidade de coordenador 23 

do curso não teve tempo de organizar trabalhos, bem como apresentar os nomes dos 24 

membros da banca julgadora. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. Não houve. 25 

1.4. Aprovação da ata da 41ª reunião ordinária do Conselho do CCSA. A ata da 41ª 26 

reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 10 (dez) de novembro de 2020 (dois mil e 27 

vinte) a qual foi encaminhada para os endereços eletrônicos dos membros para 28 

apreciação prévia, no dia 25 (vinte e cinco) de novembro de 2020 (dois mil e vinte) foi 29 

aprovada por unanimidade sem alterações. 02. Ordem do dia. 2.1. Homologação do 30 
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resultado da chamada interna da seleção de docente para integrar a unidade curricular 31 

operações, referente ao EDITAL Nº 004/2020/CCSA/UFCA. Com a palavra prof. Ives 32 

informou que em reunião do colegiado do curso de administração, realizada no dia 33 

27.11.2020, o colegiado se manifestou favoravelmente ao resultado preliminar. Foi uma 34 

aprovação condicionada no sentido de que não houvesse recurso, no período estipulado, 35 

e o resultado final do processo seria divulgado no dia 30.11.2020. Durante o processo 36 

seletivo somente um candidato concorreu a vaga para a Unidade Curricular Operações. 37 

Dessa forma, o resultado final já foi divulgado no dia 30.11.2020. O candidato aprovado 38 

para integrar a Unidade Curricular Operações foi o prof. Sergio Henrique de Oliveira Lima, 39 

sendo homologado sem alterações. Essa alteração será registrada na planilha das 40 

Unidades Curriculares do CCSA aprovada recentemente neste conselho. 2.2. Solicitação 41 

de alteração no período de afastamento do Prof. Jeová Torres e da Profa. Rebeca 42 

Grangeiro para o pós-doutorado. Dando continuidade, prof. Ives comunicou que por 43 

conta da pandemia os respectivos docentes estavam pedindo alterações nas datas dos 44 

afastamentos. Observou que já foi deliberado e aprovado pelo colegiado do curso de 45 

Administração, e que referidos afastamentos não causariam prejuízos para o curso. O 46 

pedido de alteração nas datas do afastamento para o pós-doutorado do docente JEOVÁ 47 

TORRES SILVA JUNIOR, mudou de 19/01/2021 a 18/01/2022, de acordo com o 48 

programado no processo nº 23507.001891/2020-16, para o novo período de 01/08/2021 49 

a 31/07/2022. O pedido de alteração nas datas do afastamento para o pós-doutorado da 50 

docente REBECA DA ROCHA GRANGEIRO, mudou de 19/01/2021 a 18/01/2022, de 51 

acordo com o programado no processo nº 23507.001890/2020-43, para o período de 52 

01/08/2021 a 31/07/2022. Sanada as ponderações os pedidos foram postos em votação e 53 

aprovados por unanimidade. Registra-se que referidos documentos apresentados, nesta 54 

reunião, serão anexados aos respectivos processos que ainda estão tramitando na 55 

PROGEP/UFCA. 2.3. Apreciação da proposta de duplicação do componente: BIB0025 - 56 

LINGUAGENS DOCUMENT ALFANUMERICAS CDD na unidade curricular Organização e 57 

Tratamento da Informação. Prof. Mateus esclareceu que este ponto foi deliberado de 58 

forma condicionada na última reunião do conselho. Posteriormente, houve uma conversa 59 

com a prof. Cleide, na qual surgiu fatos novos, motivo pelo qual havia solicitado 60 

novamente apreciação deste ponto. Segundo prof. Mateus, foi argumentado pela prof. 61 
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Cleide que o pedido de duplicação do deste componente envolvia questões de natureza 62 

pedagógica e especificas da Biblioteconomia. Dessa forma, haveria necessidade de um 63 

acompanhamento próximo entre aluno e docente, pois a natureza da disciplina exigia 64 

uma duplicação. Foi mencionado ainda o fato daquela disciplina está com índice de 65 

reprovação acima do esperado. Prof. Sergio perguntou se com a oferta duplicada haveria 66 

necessidade de contratação de docente, e ainda em virtude da falta do material, qual 67 

seria o impacto para os alunos. Prof. Mateus se manifestou dizendo que de acordo com a 68 

aprovação das unidades curriculares do CCSA para a respectiva unidade curricular não 69 

haveria necessidade de contratação de docente, pois a carga horária estava na média. 70 

Profa. Elieny ressaltou que não seria possível formar um Bibliotecário sem que ele não 71 

soubesse utilizar referidos códigos. Era uma ferramenta importante para a disciplina em 72 

questão, inclusive os códigos eram em Inglês e Espanhol. Continuando sua fala profa. 73 

Elieny disse que a oferta da disciplina sem os códigos suficientes nem poderia ocorrer. 74 

Desta forma, estavam lutando pelo laboratório do curso e pela compra dos novos 75 

códigos, bem como pela oferta duplicada do componente. Sanada as ponderações, 76 

independente da compra de novos códigos e mesas adequadas para utilização, a 77 

proposta de duplicação do referido componente na unidade curricular Organização e 78 

Tratamento da Informação foi posta em votação e aprovada por unanimidade. Essa 79 

alteração será registrada na planilha das Unidades Curriculares do CCSA aprovada 80 

recentemente neste conselho. 2.4. Indicação de dois docentes para representar o CCSA 81 

no CLAAA. Foi indicado o nome do prof. Alandey Severo Leite como suplente, sendo 82 

aprovado por unanimidade. Para o representante titular não houve indicação, e ficou 83 

deliberado que seria apresentado na próxima reunião do conselho. 2.5. Criação do 84 

componente optativo Digital Marketing para o curso de Administração, referente ao 85 

processo de nº 23507.003672/2020-41. Prof. Ives explicou que a criação desta disciplina 86 

havia sido solicitada pelo prof. Diego Guerra. Era a oportunidade de criar uma disciplina 87 

inovadora para os alunos do curso de Administração. Destacou que o pedido em questão 88 

já foi aprovado pelo NDE, pelo colegiado do curso, de acordo com documentos nos autos 89 

do respectivo processo. Sanada as ponderações, foi posto em votação e aprovado por 90 

unanimidade. 3. Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Marcone comunicou 91 

que em reunião do colegiado do curso foi deliberado o nome do novo coordenador do 92 
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curso de Ciências Contábeis. A respectiva substituição seria a partir de fevereiro de 2021. 93 

O novo coordenador será o prof. Milton Jarbas e prof. Hugo permanece como vice-94 

coordenador. Em seguida, prof. Mateus comunicou que o prof. João Adolfo solicitou que 95 

fosse informado, neste conselho, que ele não ministraria aulas no curso de Especialização 96 

da URCA, de acordo com a documentação nos autos do processo de nº 97 

23507.002947/2020-22. Segundo prof. Mateus, a PROGEP emitiu um parecer para o 98 

respectivo processo recomendando que a Unidade Acadêmica se abstenha de aprovar, 99 

em reunião de conselho, este tipo de pedido. Mencionou ainda que prof. João Adolfo 100 

pretendia fazer uma consulta ao Procurador acerca da questão, após a aprovação da 101 

resolução da carga horária docente desta Universidade, a qual estava em discussão. Prof. 102 

Mateus parabenizou aos docentes que tiveram seus respectivos projetos aprovados 103 

através do edital da FUNCAP. Dentre as Unidades Acadêmicas, o CCSA obteve o maior 104 

número de docentes com projetos aprovados no respectivo edital. Dando continuidade, 105 

prof. Mateus comunicou sobre o orçamento de 2020 que era exclusivamente para 106 

investimentos. Referido orçamento estava sendo utilizado para compras de mobiliário, ar 107 

condicionado, computadores e softwares. Quanto ao mobiliário, a DINFRA não consegui 108 

comprar. Entretanto, não houve uma comunicação por parte da DINFRA acerca da 109 

impossibilidade de compra do mobiliário. Desta forma, a poucos dias, foi que a direção 110 

ficou sabendo. Prof.  Mateus esclareceu que estabeleceu contato com a PROAD e juntos 111 

estavam viabilizando a compra do mobiliário através de adesão a atas de registro de 112 

preços. Observou ainda que não estava definido ainda o valor do orçamento de 2021 para 113 

as Unidades Acadêmicas. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença 114 

de todos e deu por encerrada a reunião, às 17h26min, que para constar, eu, Sandra 115 

Ribeiro Maia, Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, 116 

depois de aprovada, será assinada por mim e pela presidência.  117 

 118 

Mateus Ferreira 119 

Sandra Ribeiro Maia     120 


